

Vier Tage voller Action – Die 2. Klassen der Mittelschule auf Sportwoche

Vom 10.-13. Juni erlebten die Schülerinnen und Schüler der zweiten Klassen eine abwechslungs- und erlebnisreiche Sportwoche, die allen Beteiligten noch lange in Erinnerung bleiben wird. Das Programm war gefüllt mit spannenden Outdoor-Aktivitäten, die Teamgeist, Mut und Ausdauer forderten - und gleichzeitig jede Menge Spaß bereiteten.

Zu den Highlights der Woche zählten das Klettern, das nicht nur körperliche Stärke, sondern auch Vertrauen in sich selbst und andere erforderte und das Bogenschießen, bei dem die Kinder ihre Treffsicherheit unter Beweis stellen konnten.

Bei einer spritzigen Kajaktour konnten sich die Schülerinnen und Schüler nicht nur im Steuern der Boote üben – als besonderes Highlight durften sie sogar mit dem Kajak vom Sprungturm ins Wasser springen, was für Begeisterung und Nervenkitzel sorgte.

Ein besonderes Naturerlebnis bot die Wörschachklamm, wo die Jugendlichen die beeindruckende Landschaft erkundeten. Ebenso spannend gestaltete sich die Rätselwanderung, bei der unterwegs knifflige Aufgaben gelöst werden mussten – hier war Köpfchen gefragt!

Bei der Fackelwanderung am Abend sorgte die besondere Atmosphäre für Gänsehautmomente.

Natürlich durfte auch der Badespaß nicht fehlen: Beim Schwimmen und Springen im Putterersee sowie bei den lustigen Wasserspielen war für Abkühlung und Spaß gesorgt. Den krönenden Abschluss bildete ein gemeinsames Lagerfeuer, bei dem die Erlebnisse der letzten Tage und eine Sage über die geheimnisvolle „Rothaarige“ geteilt wurden.

Die Sportwoche war nicht nur eine willkommene Abwechslung vom Schulalltag, sondern förderte auch den Zusammenhalt innerhalb der Klassen.



